

CHILE / JUSTICIA Y DD.HH / POLÍTICA / PORTADA

# Corte Suprema inició proceso de «cuaderno de remoción» a ministro Antonio Ulloa por vínculos con Hermosilla

El Ciudadano · 3 de septiembre de 2025

---

*Ahora, el suspendido ministro de la Corte de Apelaciones tiene un plazo de 5 días para presentar su informe. "Luego de esta entrega, el presidente del máximo tribunal deberá citar a audiencia de pleno para escuchar alegatos y resolver", señalaron desde el Poder Judicial.*



---

Durante esta jornada, el presidente de la Corte Suprema, Ricardo Blanco Herrera, firmó la resolución de inicio del ‘cuaderno de remoción’ en contra del suspendido ministro de la Corte de Apelaciones de Santiago, Antonio Ulloa Márquez, quien - recordamos- apareció en los chats del abogado Luis Hermosilla.

Según se informó desde el Poder Judicial, el secretario (s) del máximo tribunal, Marcelo Doëring, ya notificó al integrante del tribunal de alzada.

«Por lo tanto, desde hoy 03 de septiembre comienza el plazo de cinco días para que el ministro presente su informe. Luego de esta entrega, el presidente del máximo tribunal deberá citar a audiencia de pleno para escuchar alegatos y resolver», agregaron desde el PJ en un breve comunicado publicado en su web institucional.

Corte Suprema inicia proceso de cuaderno de remoción de ministro Antonio Ulloa Márquez <https://t.co/RlyU1SyKFX> pic.twitter.com/I5GdvITXvX

— Poder Judicial Chile (@PJudicialChile) September 3, 2025

Tras revelarse el denominado «Caso Audios», Ulloa admitió que le enviaba actas reservadas a Luis Hermosilla, en las cuales se incluían nombres de candidatos a cargos superiores en el poder judicial, y las votaciones que obtuvieron, entre otras informaciones, algunas de carácter reservado.

Sigue leyendo sobre este caso:



**Pleno de la Suprema suspende por 2 meses a juez Antonio Ulloa por chats con Hermosilla y le abre «cuaderno de remoción»**



**Diputado Manouchehri: «Lo digo con toda claridad, el juez Antonio Ulloa debe ser expulsado del Poder Judicial»**



## **Hermosilla, Ulloa y Vivanco: la historia detrás del conservador de Chillán y los \$25 millones**

El Ciudadano

---

Fuente: El Ciudadano